

Autor	Beitrag
<p>anders 29.06.2007 08:11</p>	<p>Schäferstündchen endete tragisch: Liebende erstickten an Autoabgasen</p> <p>Schreckliches Ende eines Schäferstündchens: Ein junges Pärchen ist in Westfalen während des Liebesakts im Auto an einer Kohlenmonoxid-Vergiftung gestorben.</p> <p>Das teilte die Polizei am Donnerstag nach der Obduktion mit. Die fast nackten Leichen der 22 Jahre alten Frau und ihres drei Jahre älteren Liebhabers waren bereits am Mittwoch von Nachbarn gefunden worden. Das Auto stand in einer geschlossenen Garage.</p> <p>Die Polizei geht davon aus, dass die beiden jungen Leute den Motor des Wagens anwarfen, um es wärmer zu haben. „Wir gehen von einem tragischen Unglück aus“, sagte der Gütersloher Polizeisprecher Karl- Heinz Stehrenberg.</p> <p>Anzeichen für ein Verbrechen oder einen Freitod gebe es nicht. Offenbar war in der Garage nicht für ausreichend Frischluft gesorgt. Die Autoabgase seien über die Heizungsanlage in den Innenraum gelangt und von beiden unbemerkt eingeatmet worden. Die Liebenden wurden ohnmächtig und starben kurze Zeit später.</p> <p>Gefunden unter: http://www.dolomiten.it/nachrichten/artikel.asp?KatId=e&ArtId=95808&SID=68775800571019122</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: